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В статье автор развивает идею волнового вытеснения остаточной нефти и газа в уже истощенных залежах углеводородов. Даются внутренние механизмы волнового движения газожидкостных смесей в капиллярно-поровых коллекторах, а также технологические варианты реализации воздействия на нефтяные и газовые пласты.
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РГУ нефти и газа им. И.М. Губкина совместно с ОАО «РИТЭК» с 2008 года проводят научно-исследовательские, учебно-методические и внедренческие работы, направленные на создание принципиально новых технологий управления строительством скважин на основе изменения системы представлений и концептуальных установок, характерных для развития науки и практики в этой области.
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Рассмотрена механика процесса движения тел в жидкостях и газах. Предложены точно решаемые математические модели механического взаимодействия тел и окружающей среды, позволяющие расчетным путем установить базовые характеристики относительного движения.
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Институтом ТатНИПИнефть разработана технология крепления боковых стволов диаметром 144 мм с помощью профильного перекрывателя. Технология была успешно использована для перекрытия кыновских аргиллитов при бурении бокового ствола в скважине 831дз Абдрахмановской площади Ромашкинского месторождения. 
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Приведен анализ технологических возможностей современных технических средств направленного бурения наклонных и горизонтальных скважин на нефть и газ. Приведены рекомендации по оптимизации размеров отклоняющих устройств систем автоматизированной проводки скважин.
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Рассматриваются вопросы выбора точки зарезки при проектировании профиля бокового ствола. Приводится методика расчёта оптимальной глубины зарезки бокового ствола с учётом технических и геологических факторов.
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ИСТОРИЯ ТЕХНИЧЕСКИХ РЕШЕНИЙ В НЕФТЕГАЗОВОЙ ОТРАСЛИ:
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История развития технологии наклонно направленного бурения рассматривается как эволюционно-революционный процесс. Отмечается вклад российских учёных и конструкторов в создание технических решений, являющихся основой современной технологии строительства наклонных и горизонтальных скважин.

Ключевые слова: наклонная скважина; турбобур; турбинный-отклонитель; КНБК.
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The author develops the idea of wave displacement for residual oil and gas in marginal reservoirs. The paper presents internal wave mechanics of liquid-gas mixtures motion in capillary porous reservoirs as well as techniques to implement this type of stimulation

Key words: oil and gas reservoir; waves; reservoir fluid; well.

УДК 334.722.8:622.276

Paradygma of management by well building 

Gennadijj Viktorovich Ljashenko

Aleksandr Petrovich Shtyfel'

(«RITEK»)

Valerijj Vladimirovich Kul'chickijj

Aleksejj Alekseevich Sazonov

Andrejj Sergeevich Larionov

Aleksejj Valer'evich Shhebetov

Vadim Leonidovich Aleksandrov

(RGU nefti i gaza im. I.M.Gubkina, NIIBT)

119991 Moskva, Leninskijj prospekt, 63/2, 2906

Е- mail: niibt@gubkin.ru

Since 2008 Gubkin Russian State University  of oil and gas in collabоration with JSC RITEK carries out scientific research, educational and innovation activity aimed at the implementation of conceptually new well construction manegement technologies by changing basic principles typical for the research progress and practice in this field.
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The article considers mechanics of particle movement in fluids and gases exactly solvable mathematical models of mechanical interaction for solids and surrounding medium. They detect basic characteristics of relative motion by means of calculation
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Lateral casing technology for 144 mm laterals with the use of profile shutter has been developed by TatNIPIneft specialists. The technology was used successfully for Kinivsky Claystones shut-off in 144 mm lateral, Well 831дз, Abdrakhmanovskaya block, Romashkinskoue Field
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The article considers performance capability analysis of modern facilities for steerable drilling of oil and gas wells. Recommendations are given to optimize steerable drilling deflecting tools
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Be under consideration questions of selection kick-of point by projecting grade line of sidetrack. Supply method of application optimum depth of kick-of point with allowance technical and geological factors.
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The history of directional drilling technologies development is considered to be evolutionary-revolutionary process. The article states the contribution of Russian scientists and designers to development of technical decisions which became basic ones for modern steerable drilling technologies/
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